
Vimos muitas coisas na retrospectiva, mas não pararam por ai!
Temos mais algumas coisas que não poderiamos deixar de citar na adm. 2009/2011:
- Colocamos livro ponto para os funcionários que se afastaram dos seus departamentos
para prestarem serviços no sindicato (Moralizando).
- Hoje todos os servidores do sindicato são registrados e tudo recolhido em dia (pois quando
pegamos tinhamos funcionários sem registro).
- Trocamos de carro para melhor segurança.
- Colocamos sistemas de segurança na Sede, como câmaras e alarmes, pois hoje todo o
nosso patrimônio é novo e moderno.
- Temos um departamento jurídico que funciona muito bem e os servidores conseguem
sempre que necessário seu atendimento.
- Nosso jornal, hoje é colorido de muita qualidade.
- Xerox com preço diferenciado ao associado.
- Nosso salão social conta hoje com sistema de gás, geladeiras e freezers novos além de
um preço diferenciado aos associados
- Equipe dinâmica que não para nunca, quando pensa em realizar algo de bom para o servidor

Palavra de Alguns Servidores

Marilene Santos Rodrigues: Educadora

Cleuza FrutuozoAlcara Pereira - Cozinheira

Estou muito feliz com a diretoria do Sindicato pelo
trabalho realizado, a reforma do Sindicato deu uma
nova vida a sede. Tanto o presidente quanto os
funcionários do Sindicato tratam, nós,
sindicalizados com muito respeito e atendem
sempre com prontidão nossas necessidades. Os
eventos da Semana do Servidor foram ótimos,
participei e gostei de todos. Uma outra iniciativa do
Sindicato que aprovei e parabenizo é a
apresentação da carteirinha para estacionar os
carros, parabéns a todos da diretoria.

Este ano fiz o aniversário da minha filha no salão
social do Sindicato, o salão me ofereceu toda
comodidade que precisei e meus convidados se
sentiram a vontade em um ambiente limpo,
organizado. No Dia da Mulher fiquei muito
agradecida pelo carinho que tive no evento e

parabenizo a toda equipe pela festa do Dia da
Criança, muito bem organizada, muitas opções em
brinquedos, sem contar a quantidade de coisas
gostosas que havia na parte de alimentação. O
jornal chega sempre na comodidade de nossa casa e
por ele ficamos sempre bem informados de tudo
que está acontecendo no Sindicato.
Parabéns aos diretores do Sindicato pelas
melhorias aos servidores.

Quero parabenizar a todos do Sindicato pelas
mudanças que teve nesses últimos anos, a sede do
Sindicato mais parecia com um porão, agora está
totalmente renovada e com o conforto que os
sindicalizados merecem. Não tenho como numerar
a quantidade de benefícios que essa diretoria trouxe
para nós sindicalizados. Agradeço a todos da
diretoria e espero que continuem a pensar no
servidor.

Dagmo - Saúde - unidade Delvo Westin



50 casas para os servidores pelo programa Minha Casa Minha Vida. Lembrando que tentar
viabilizar casas para servidores, consta como função da diretoria a muito tempo no estatuto.

E nunca ficamos
abaixo da Inflação

O sindicato fez a inscrição no CDHU e foi o primeiro selecionado
do programa no ano, com a parceria da Prefeitura que doará os
terrenos. Será que se nossa equipe ficasse nas esquinas tinhamos
conseguido isto??? Se todo mundo fizer um pouco 1 dia todo
servidor terá sua casa própria.

Segundo Projeto em apenas um ano de mandato.
Sindicato é selecionado com projeto na CDHU.
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Tivemos palestras que foram proferidas
por funcionários entre eles o médico
Dr. Luiz Eduardo dos Santos Mattos.



(
)

do servidor.



CANDIDATO VOTOS

ÁUREA GORETI CAETANO 173
JONAS AMÉRICO DA SILVA 266
MARILENA CIRTO FERRARAZ 251
ROSEMARY DE ARRUDA GIÃO 41
BRANCOS 15
NULOS 23



Na nossa adm. não
podemos falar em perca salarial, pois todos
os aumentos foram acima da inflação.
Diferente de outros tempos.





Outubro de 2009

Sindicato homenageia as mulheres e
os servidores na Semana do Servidor






